



Communiqué de presse de la CFDT-ONERA

ONERA – Décès du Président Denis Maugars

Le 8 août dernier, le Président de l'ONERA, Denis Maugars est décédé.

De très nombreux points de désaccord, importants tant sur les objectifs stratégiques de l'ONERA que sur la gestion des relations humaines et des relations sociales ont opposé la CFDT au Président Maugars, nous poussant même à demander officiellement son départ et son remplacement à la tête de l'ONERA. Malgré ces désaccords, source de nombreux procès, la CFDT ne se réjouit pas d'un tel évènement.

Bien évidemment, se pose dès maintenant la question cruciale de sa succession à la tête de l'ONERA. Nous ne pouvons que rappeler les exigences de la CFDT et notre souhait de retrouver à ce poste une personnalité scientifique issue du monde de la Recherche ou, pour le moins, qui en a fait partie, une personnalité qui sera capable de comprendre les particularités et le fonctionnement d'un organisme de Recherche comme l'ONERA, une personnalité qui pourra renouer le dialogue interne avec le personnel et ses représentants, qui pourra renouer le dialogue avec nos partenaires étatiques, régionaux, académiques et industriels. Cette personnalité devra permettre le retour de la sérénité dont nous avons tous besoin, pour que l'ONERA puisse à nouveau répondre, de façon pérenne et efficace, à ses missions de service public en faveur de la recherche aérospatiale.